PRIER EN AOÛT 2023



« Marie se leva et partit en hâte »

Cette expression se trouve dans l'Evangile de Luc (Luc 2,39). Marie vient d'apprendre qu'elle va devenir la Mère du Fils de Dieu, Jésus, et aussi que sa cousine Elisabeth, dans sa vieillesse, attend un enfant.

« Marie se leva et partit en hâte... »

C'est le thème retenu par le Pape François pour les **Journées Mondiales de la Jeunesse** à Lisbonne! Il nous en donne un commentaire en évoquant aussi la journée mondiale des personnes âgées. (Extraits)

"La hâte" de la « jeune » Marie à rendre visite à sa « vieille » cousine Élisabeth nous amène à réfléchir sur le lien entre jeunes et personnes âgées. Le Seigneur souhaite que les jeunes, en rencontrant les aînés, accueillent l'appel à préserver

la mémoire, et qu'ils reconnaissent le don d'appartenir à une histoire plus grande. L'amitié d'une personne âgée aide le jeune à ne pas réduire sa vie au présent et à se rappeler que tout ne dépend pas de ses propres capacités. Pour les plus âgés, en revanche, la présence d'un jeune ouvre l'espérance que ce qu'ils ont vécu ne sera pas perdu et que leurs rêves se réaliseront. En définitive, la visite de Marie à Élisabeth, et la conscience que la miséricorde du Seigneur se transmet d'une génération à l'autre, révèlent que nous ne pouvons pas avancer ni nous sauver tout seuls et que l'intervention de Dieu se manifeste



toujours ensemble, dans l'histoire d'un peuple ». Pape François

- ✓ Je peux relire le texte de l'Evangile de Luc 1, 26-56 : l' annonce à Marie et son départ « en hâte » vers sa cousine Elisabeth.

 Quels sentiments animent ces deux femmes ? Qu'est-ce qui me touche ?
- ✓ Marie et Elisabeth se rencontrent, se parlent. Elles reconnaissent l'action de Dieu dans leur vie. Je m'unis à leur louange.
- ✓ Dans ma vie quotidienne, en famille, dans le quartier, la paroisse…quelles sont mes relations avec des personnes d'âge, de condition, de convictions différentes ? Je reconnais ce que je reçois d'elles. Je rends grâce.
- ✓ J'unis ma prière à celle de tous les jeunes qui participent aux Journées Mondiales de la Jeunesse, à celle de leurs accompagnateurs :

« Le Puissant fit pour moi, pour nous, des merveilles. Sa miséricorde s'étend d'âge en âge... ».